

Le LEEM publie le Top 10 des laboratoires pharmaceutiques dans le monde

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-09-01 03:06:58 - Vu sur pharmacie.ma

Dans son bilan économique 2015, le syndicat des industriels du médicament (LEEM) a fait le point sur le marché mondial du médicament. Il a publié le top 10 des laboratoires pharmaceutiques dans le monde selon leur part de marché (données IMS Health).

Dans ce classement, Novartis (Suisse) arrive en tête de liste avec 5,1 % de parts de marché, suivi de près par Pfizer (États-Unis, 5 %), puis par le français Sanofi (4,3 %) et des américains Gilead Sciences (4,3 %) et Johnson & Johnson (4,1 %). Ensuite, on retrouve dans ce top 10, les laboratoires Merck & Co (États-Unis, 3,9 %), Roche (Suisse, 3,8 %), AstraZeneca (Royaume-Uni, 3,4 %), GlaxoSmithKline (Royaume-Uni, 3,2 %) et Teva (Israël, 2,8 %).

Ce même bilan rapporte que la part mondiale du médicament est évaluée à environ 913 milliards de dollars, en croissance de 10 % par rapport à 2014. Le marché américain reste le plus important, avec 49 % du marché mondial, loin devant les principaux marchés européens (qui représentent 16 % des parts de marché) et les pays émergents (Chine, Brésil), qui réalisent 10 %.